

御祓中だより

7月号 (集面有り)

学校ホームページ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~misogj/NC2/htdocs/>
学校メールアドレス misogityu@city.nanao.ishikawa.jp

平成24年 7月 2日
No.5 七尾市立御祓中学校
TEL 53-0201

校内私の主張発表会

6月27日(水)に、各学級から2名ずつ計16名の学級代表者が出場して、校内私の主張発表大会が行われました。どの発表者も素晴らしい内容の発表で感心しました。中学生が何に興味・関心を持っているのか、また、そのことについて、どういう考えを持っているのかということに、とても興味深く聴くことができました。

さて、今年度から中学校では、新学習指導要領の完全実施により、確かな学力を身に付けることが求められています。特に、思考力・判断力・表現力の「活用力」を育てることが急務の課題となります。そういう意味では、「私の主張発表大会」は、生徒の皆さんが日頃、考えもしなかったことをじっくり考える機会になるということ、書くことによって、自分の考えを整理することができる機会になるというメリットがあります。これは、新たな学習指導要領に盛り込まれている『活用力』を育てることにつながっていくことになるのです。

主題と結果については、以下の通りです。発表者の皆さん、ご苦労様でした。◎印は、市の大会へ出場する代表者です。最優秀賞、優秀賞の皆さん、おめでとうございます。

1 「エコバックの『今』」	奥村 眞子 (32)	優秀賞 ◎
2 「あいさつ」	高木 優作 (31)	
3 「部活動の必要性」	土井 涼平 (21)	
4 「御祓中学校男子ソフトテニス部」	村田 裕樹 (32)	
5 「私にとっての平和」	林 涼加 (11)	
6 「あいさつについて」	澤野 雛子 (33)	
7 「大人と子ども」	谷内 遥香 (12)	
8 「家族を守るために」	山口 北都 (22)	
9 「努力すること」	田畑 佳穂 (22)	優秀賞
10 「部活動から得たもの」	高位小百合 (31)	最優秀賞 ◎
11 「生きる事はどういう事か」	近松 実和 (12)	
12 「自然破壊を防ぐために」	松林 輝 (13)	
13 「あいさつの大切さについて」	久木あずさ (33)	
14 「そうじはきれいにするものであって、 そうじは手えお抜くものではない。 すみずみまできれいにするものだ。」	平島万祐子 (13)	
15 「まさかの時の友こそ真の友」	徳田 眞衣 (21)	
16 「12年間支えてくれた一番大切な家族」	奥村 瑞希 (11)	

市の大会に出場する二人は、御祓中学校の代表者です。二人には、聴衆の皆さんに向けてメッセージを伝えなくてはなりません。声の大きさ、話し方のスピード、間の取り方など、皆さんに伝わるような話し方を心掛けて、頑張ってもらいたいです。

なお、七尾市私の主張発表大会は、7月13日(金)午後2時より御祓中学校体育館にて行われますので、保護者、地域の皆さん、どうぞ足をお運び下さい。

大会成績

Congratulation!

□全能登中学校体育大会兼石川県体育大会予選会

◆ソフトテニス大会

【男子】 団体 3位 [県体出場]

個人 森下 太智(31H)・高田 翔太(33H)ペア [県体出場]
田口 善章(31H)・寺田 智樹(31H)ペア [県体出場]
出村 宇宙(22H)・竿漕 大夢(21H)ペア [県体出場]
端山 都頼(22H)・村田 裕樹(32H)ペア [県体出場]
出口 翔大(11H)・久保田未来(11H)ペア [県体出場]

◆バスケットボール大会

【男子】 2位 [県体出場]

◆バレーボール大会

【男子】 2位 [県体出場]

【女子】 ベスト 8 [県体出場]

◆剣道大会

【男子】 団体 ベスト 8 [県体出場]

個人 2位 西野 雄大(31H) [県体出場]
通 啓伍(31H) [県体出場]
久木 大地(32H) [県体出場]
横山 耕大(33H) [県体出場]

【女子】 団体 3位 [県体出場]

個人 澤野 雛子(33H) [県体出場]
近松 京香(21H) [県体出場]
田畑 佳穂(22H) [県体出場]

◆サッカー大会

3位 [県体出場]

◆卓球大会

【男子】 個人 小林 謙一(32H) [県体出場]

◆水泳大会

【男子】 50m自由形 2位 28" 55 岡本 航昇(33H) [県体出場]
100m自由形 3位 1' 03" 84 岡本 航昇(33H) [県体出場]

□第62回石川県小中学生競書大会

無鑑査 櫻 亜莉紗(13H)、谷内 遥香(12H)、守本 茜(22H)、田畑 佳穂(22H)
銅賞 田村 もえ(33H)

県体に向けてガンバレ!

7月2～4日は、2年生のわくワーク体験です。その後5、6日は期末テストがあり、それを終えると、生徒たちは21日(土)～23日(月)の県体に向けて熱く燃えます。3年生はこれで最後の大会になるかもしれません。3年生はもちろんのこと、1、2年生も3年生のために県体までの限られた時間を有効に使って、充実した日々を過ごしてほしいと思います。部活動だけ一生懸命にやっけていても生活がだらだらしては、結果は伴いません。今一度、自分の生活態度を見直し、一日の時間の使い方を考えて行動しましょう。目標は、次の北信越大会出場に向けて、頑張りましょう。

集金引き落とし日のお知らせ

今月の集金の引き落とし日は、7月9日(月)ですので、お間違えなくお願いします。

Let's call... オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

◆相談内容 : 悩んでいること、困っていること

◆TEL 0767-52-0783

◆受付時間 : 13:00～16:00 (月曜～金曜)

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。